
REQUERIMENTO       Nº         20            ,    DE   2014
Assunto:-  Requer  informações  do  Secretário

Municipal  de Saúde sobre aparelhos  de ar
condicionado por ventura instalados em UBS
e demais organismos da Pasta.

SENHOR PRESIDENTE,

REQUEIRO, nos termos do inciso XI do artigo 7º da Lei
Orgânica  do  Município,  seja  oficiado  ao  Senhor  Secretário  Municipal  de
Saúde, instando Sua Senhoria para que se digne informar:

1. Quais prédios que abrigam as Unidades Básicas de Saúde,
Programa de Saúde da Família e E.S.J. e demais organismo
da  Pasta  que  possuem  aparelhos  de  ar  condicionado
funcionando?

2. Qual a quantidade do equipamento mencionado no quesito
anterior, instalada em cada um dos órgãos que integram a
Secretaria, mencionando um a um e lugar instalado?

3. A Secretaria possui previsão de instalação de aparelhos de
ar condicionado em órgãos da Pasta que ainda não possuem
esse indispensável equipamento nos dias de hoje?

 
4. Caso  a  resposta  seja  positiva  ao  quesito  anterior,  qual  o

cronograma a ser adotado pela Pasta visando a instalação
de  aparelhos  condicionadores  de  ar  nos  prédios  da
Secretaria  que  ainda  não  o  possuem,  especificando  os
respectivos locais e as prioridades do mesmo?

5. Caso a Secretaria não disponha de cronograma visando a
instalação de ar condicionado em repartições da Pasta que
ainda não o possuam, quais as justificativas para isto?

Sala “Ulysses Guimarães”, 13 de fevereiro de 2014.
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